



HR Ratings ratifica calificación de la CDMX en ‘HR AAA’, la más alta en escala local, con perspectiva estable

HR Ratings destacó la continuidad y el fortalecimiento de las estrategias en materia tributaria que permiten un comportamiento creciente en los ingresos.

[La calificadora HR Ratings](#) ratificó la calificación de la Ciudad de (CDMX) en ‘HR AAA’, la más alta en escala local, además ratificó la perspectiva en “estable”.

Esta puntuación obedece al respaldo del Gobierno Federal a las obligaciones de **deuda de la Ciudad de México**, también a un nivel de endeudamiento sostenible, a un mayor superávit en el Balance Primario como proporción de los Ingresos Totales y la reducción del nivel de Pasivo Circulante.

[HR Ratings resaltó el comportamiento](#) creciente de los Ingresos de Libre Disposición debido a la importancia económica de la Ciudad, así como a la continuidad y el fortalecimiento en las estrategias de materia tributaria. Destaca, además, las acciones de mejora en los sistemas de recaudación y la actualización gradual en la información catastral.

Aunado a ello, la agencia calificadora también presentó los resultados de la evaluación de Factores ESG, al tener éstos impacto en la calificación crediticia de la CDMX. **Se resalta que en los factores de Gobernanza y Social la CDMX** recibió la etiqueta superior, al ser la entidad que más aporta al Producto Interno Bruto nacional, la más atractiva para la inversión con un ambiente propicio para la apertura de empresas, la entidad que más genera empleos en el mercado laboral formal y la de mayor nivel educativo en México.

La Secretaría de Administración y Finanzas señaló en un comunicado que, por indicaciones de la Jefa de Gobierno Clara Brugada, mantendrá el compromiso de impulsar finanzas públicas responsables, sostenibles y sustentables en beneficio de las y los ciudadanos de la Ciudad de México.